



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

20. Dezember 2013

Ein Vertreter des Kantons Wallis im Expertenrat E-Government Schweiz

(IVS).- Der kantonale Delegierte für Informatikfragen, Philippe Hatt, wurde in den Expertenrat von E-Government Schweiz gewählt. Der Kanton Wallis übernimmt damit eine wichtige Rolle bei Projektentwicklungen betreffend E-Government.

In seiner letzten Sitzung hat der Lenkungsausschluss von E-Government Schweiz, präsiert durch Frau Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf, Philippe Hatt, kantonaler Delegierter für Informatikfragen, zur Vervollständigung seines Expertenrates ernannt, welcher 9 Spezialisten von der Verwaltung, der Wirtschaft und Wissenschaften umfasst.

E-Government Schweiz ist das gemeinsame Programm des Bundes, der Kantone und Gemeinden, um die Verwaltungstätigkeit mit Hilfe der Informations- und Kommunikationstechnik (IKT) so bürgernah und so wirtschaftlich wie möglich zu gestalten.

Der Expertenrat ist ein Fachgremium, das dem Steuerungsausschuss, der Geschäftsstelle und den federführenden Organisationen beratend zur Seite steht.

Die Mitarbeit von Philippe Hatt – bereits Mitglied der Schweizerischen Informatikkonferenz – ermöglicht dem Kanton Wallis in diesem nationalen Programm den privilegierten Zugriff auf grosse Bundesprojekte. Er erleichtert damit ebenfalls den Fortschritt kantonaler Projekte und deren Integration in die Informatiksysteme des Bundes.

***Bei zusätzlichen Fragen richten Sie sich bitte an Staatsrat Maurice Tornay
027 606 50 10***

Ein Foto finden Sie auf www.vs.ch unter der Rubrik « Publikationen und Medien »

